

# MITARBEITEREHRUNG IN DER THERME LOIPERSDORF

---

**Nach dem Jubiläumsmonat Juli, in dem die Therme Loipersdorf das 40-jährige Bestehen des Schaffelbads feierte, wurden kürzlich auch die langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Therme Loipersdorf geehrt.**

LOIPERSDORF, 24.08.2018. Es war schlichtweg eine Überraschung, als der neue Thermengeschäftsführer Philip Borckenstein-Quirini einen ersten Blick auf die Liste jener MitarbeiterInnen warf, die schon über sehr lange Zeit für und in der Therme Loipersdorf tätig sind. „Ich bin seit vielen Jahren im Tourismus, die Therme Loipersdorf ist für mich das erste Unternehmen in dieser Größe, in dem mehr als die Hälfte aller MitarbeiterInnen über Jahrzehnte ihrem Betrieb die Treue erweisen. Das ist eine echte Seltenheit in dieser doch recht kurzlebigen Branche“, zeigte sich der Thermenchef erstaunt. Für ihn ist es ein eindeutiges Zeichen für die gute Qualität der Arbeitsplätze, die der touristische Leitbetrieb einer ganzen Region zur Verfügung stellt. Diese Ehrung bot Borckenstein-Quirini die Möglichkeit, ein herzliches Dankeschön allen Jubilaren für ihre entgegengebrachte Loyalität, Kontinuität und in Summe 3.000 aktive Dienstjahren in der Therme Loipersdorf auszusprechen. Ein ganz besonderes Jubiläum feierte Peter Gutmann, der seit nunmehr 40 Jahren für die bunteste österreichische Therme arbeitet.

**PRESSERÜCKFRAGEN:**

presse@therme.at

[www.therme.at](http://www.therme.at)

03382 / 8204-721

**E** [presse@therme.at](mailto:presse@therme.at)

–

Weitere Presseinformationen  
und Bilder: [www.therme.at/presse](http://www.therme.at/presse)